



Protokoll der StuRa FB5 Sitzung vom 17.11.2021

Beginn:	18:06 Uhr	Anwesend	Saskia, Tim, Lisa Frank, Swetlana,
Ende:	19:35 Uhr	e:	Antonia, Marc, Elias
Moderation:	Tim	Abwesend	Lisa Förter (entschuldigt)
Protokoll:	Swetlana	Gäste:	-

1. Formales

- Mit 7 anwesenden Mitgliedern ist das Gremium beschlussfähig.

2. Organisatorisches

-

3. Verabschiedung Sitzungsprotokolle

-

4. TOP 1 - Mail von Christopher

- Geht um ein geplantes Winterfest für die Studierenden und ob wir vom StuRa dort mitmachen wollen und zeigen, was wir machen
- StuRa ist skeptisch wegen Pandemiegeschehen und steckt zudem noch in der Findungsphase und möchte sich auf eigene Sachen fokussieren

5. TOP 2 - IT/Website

- Insta Logo auf Website fehlt noch
- Generelles Update der Website (Mitglieder, Protokolle, evtl. Instagram Feed) nach dem 04.12.2021

6. TOP 3 - Workflow für das Referat Kultur Soziales Umwelt

- Vorschlag: 1 Verantwortlicher/Stammtisch, der für Organisation, PowerPoint, Aufgabenverteilung zuständig ist (Aufgabentool in Teams nutzen!), dazu 1 Treffen der Referatsmitglieder/Woche, Projektpläne ausarbeiten und hochladen, damit alle Bescheid wissen - Zustimmung der anwesenden Referatsmitglieder

7. TOP 4 - Stammtisch vom 15.11.2021 zum Thema Gremienarbeit

- Leider nur 2 Teilnehmer, einer davon nur zeitweise
- Aber: sehr gute, lockere Atmosphäre, super Austausch

- Rückmeldung der Teilnehmerin: gewähltes Mitglied nein, aber gerne Funktion als helfende Hand

8. TOP 5 - Zukunft von Twitter

- Auf dem Twitteraccount vom StuRa passiert nicht sehr viel, wenig Follower
- Bis zum Ende des Praxissemester nur reposten, danach Zukunft neu evaluieren und neues Konzept ausarbeiten

9. TOP 6 - Co-Working Space für den FB5

- Anfrage von Elena via WhatsApp, ob der StuRa nicht einmal bei Frau Prof. Dr. jur. Euler nachhaken kann, ob sich bei dem Thema etwas getan hätte, da wohl zu Zeiten von Prof. Dr. Schwarz als Dekanin ein Konzept dafür geschrieben wurde, aber bis heute nichts weiter passiert sein soll
- In welcher Funktion hat Elena das Konzept geschrieben (AStA, FBR)?
- Elena muss noch einmal ihr Anliegen offiziell per Mail an den StuRa einreichen

TOPs für die nächste Sitzung

–

ToDo's bis zur nächsten Sitzung

- Treffen Referat Kultur Soziales Umwelt

Nächste Sitzung

- Donnerstag, den 24.11.2021, 18:00 Uhr über MS Teams
- Moderation: Tim Krause
- Protokoll: Tim Krause